

2023年3月27日
株式会社 JULIA IVY

**美容業界初！ハリウッドブロウリフトが、医療業界でも注目の
手袋によるアレルギーリスクを極限まで抑えたグローブとコラボレーション！
毎日使うグローブで、美容従事者の手と人生を守る。
－2023年3月27日(月)より、メディコムジャパンとの独占契約開始－**



最先端の、眉毛美容/アイブロウソリューション®「HOLLYWOOD BROW LIFT®（以下：ハリウッドブロウリフト）」を提案する株式会社 JULIA IVY（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：福井仁美、以下：JULIA IVY）は、A.R.メディコム・インク・アジア・リミテッド（本社：兵庫県神戸市、代表取締役社長：藤原慎一、以下、メディコムジャパン）が手掛ける医療業界 No.1 アレルギーレスグローブ「セーフタッチ® ネオ ニトリルグローブ」の独占販売を、2023年3月27日（月）より開始いたします。

昨今、美容業界において手荒れをしている人が非常に多く存在しています。薬剤アレルギーやシャンプーでの手荒れ以外に、最も深刻である“施術中に装着するグローブでの手荒れ”が急増し、それを理由に離職や、中にはグローブをせず施術してしまう人も増えています。

そんな危険な状況を現場で目の当たりにした JULIA IVY 社は、この度、医療業界でも注目が高まっているアレルギーリスクを極限まで抑えたニトリルグローブ「セーフタッチ® ネオ ニトリルグローブ」とのコラボレーションを、美容業界として初めて実現しました。

■アレルギーリスクを極限まで抑えたニトリルグローブ「セーフタッチ® ネオ ニトリルグローブ」

「セーフタッチ® ネオ ニトリルグローブ」は、天然ゴムラテックスアレルギーよりも陽性率が高く、ゴム手袋による手荒れ（接触皮膚炎）の約 80% が加硫促進剤により起こっている現状に着目しました。

天然ゴムや加硫促進剤は、花粉と同じようにある程度の限界を達すると誰でも手荒れを発症する可能性があります。天然ゴムラテックスによるアレルギーは、ひどい方はアナフィラキシーショックで死に至ってしまう悲しい事実も発生しています。また、天然ゴムラテックスを含まないニトリル等合成ゴム手袋においても、製造過程で使用される「加硫促進剤」による遅延型アレルギーが発症する可能性があります。

この「加硫促進剤」による遅延型アレルギーは皮膚炎が慢性化すると、非常につらい状態となります。

メディコム「セーフタッチ® ネオ ニトリルグローブ」は医療従事者向けグローブとして一般医療機器に適合し、ラテックスフリー、パウダフリーでアレルギーリスクをできる限り抑制しています。

グローブによる手荒れは誰でも発症する可能性があり、8割以上は加硫促進剤が原因とされている中、加硫促進剤フリーのグローブは日本の美容業界ではほぼ使用されていない現状があります。認知も一般的ではありません。そこで、眉毛美容という新しい市場に対し、「ブローアーティスト」「美容師」がもっと長く、安全に健やかに働ける環境を整えたいという意思により、施術者の手と人生を守る一歩を踏み出すべく、本商品とのコラボレーションを決意いたしました。

JULIA IVY は、これからもアイブロー業界におけるトップアーティストらと共に一歩踏み出す勇気と感動の瞬間を提供し続けてまいります。

■ハリウッドブローリフトのSDGsへの取り組み

SDGs 目標3「全ての人に健康と福祉を」

“予防は最大の治療”

今グローブでの手荒れを治療するのは非常に難しく、技術者の商売道具である「手」の健康、そして毎日楽しく健やかに仕事ができる「心」の健康をこのグローブを通して維持していきたいと考えます。

時代に合わせて変わってきた感染に関する意識。全ては自分を守るため、大切な人やお客様をも守るために予防という大切さを伝えて目標を達成するためのアクションに取り組みます。

SDGs 目標12「つくる責任、つかう責任」

生産者も消費者も、地球の環境と人々の健康を守れるよう、責任ある行動をとろうというこの目標。コロナ渦で多種多様なマスクが発売されたように、グローブも感染予防という観点から様々な種類が存在してきました。たくさんの選択肢が存在し、品質も様々なものだからこそ、感染予防としてきちんと基準をクリアしたものの、健康被害が起きにくいもの、しっかりと規格として認定されたものを製造し、それを使うことの啓蒙活動にしっかり取り組んで参ります。

■株式会社 JULIA IVY 代表取締役社長 福井仁美 コメント

お客様への衛生面、感染予防など、お客様と施術者を守るためにあるグローブ。その【守るためのグローブ】で、実は日本中に手荒れをしてしまう施術者が多くいる現状があります。

グローブのアレルギーは、花粉症のように、タンクがパンクすると、いきなり"誰にでも発症リスク"があり、ひどい方は手荒れだけでなく、アナフィラキシーショックまで起き、命を失う方もいます。ただ、日々の消耗品としてしか考えていない、できるだけコストを下げたいグローブの、この事実を知っている施術者は非常に少ないです。



ラテックス（天然ゴム）のアレルギーよりも、実は日本人の80%が加硫促進剤のアレルギーとデータが出ています。ただ、ラテックスフリーのグローブ（ニトリルグローブ）はあっても、ラテックスも、加硫促進剤もフリーのグローブはほとんど無い日本。

そこで、ハリウッドブロウリフトはみなさんの手と人生を守る一歩に踏み出し、医療従事者向けブランド「メディコムジャパン」様との美容業界初コラボレーションが実現しました。



手を守ることは
人生を守ること

時代に合わせて、意識を変えていくー

眉毛市場という新しい美容のマーケットを通して、リテラシーをあげていきたいと考えます。そしてブローアーティストだけではなく、美容従事者全体にこのような認知が広がり、一人でも多くの方に使用していただきたいと願います。

一度手荒れをしてしまうと、【人生の質】が著しく低下してしまいます。現在グローブによるアレルギーでの手荒れに悩まれている方はもちろん、まだアレルギーに悩まれていない方も、毎日使うものだからこそ、自分とお客様を守る「セーフタッチ® ネオ ニトリルグローブ」を必ずお使いください。

■製品概要

商品名：セーフタッチ® ネオ ニトリルグローブ ホワイト

サイズ：掌部 XSサイズ 約75mm / Sサイズ 約85mm

全長 230mm 以上

厚み 掌部 約0.06mm 以上、指先 約0.08mm 以上

容量：200枚/箱

定価：¥2,420（税込）

独占販売開始日：2023年3月27日（月）



■販売開始記念！インスタライブ配信決定！

「メディコムジャパン」との独占契約開始を記念し、2023年3月27日（月）21時30分ごろよりハリウッドブロウリフト公式インスタグラムアカウントにてライブ配信を行います。福井仁美自らが、眉毛美容市場を牽引する立場として、施術者の手を守るために、消耗品の大切さやその意識改革について発信いたします。

ハリウッドブロウリフト公式インスタグラム

<https://www.instagram.com/hollywoodbrowlift/>

■メディコムジャパンについて

すべての人々に健康な暮らしと安心を提供する

メディコムジャパンは、感染管理の世界基準にもとづいた品質と信頼性で、人々と社会のヘルスケアに貢献しています。メディコムジャパンは、カナダのモントリオールを本社とし、マスクやガーゼなど、医療現場になくはない感染予防品・ケア製品の製造販売を手がけるヘルスケア企業です。感染予防先進国である北米の基準や知識が反映された、高い品質と洗練されたデザインが特徴であるメディコムの製品群は、世界約100カ国に提供されています。

■運営会社

株式会社 JULIA IVY

所在地：〒150-0021 東京都渋谷区恵比寿西 2-1-7 ミツワマンション 2F

事業内容：アイブロウ商材の開発、販売、マーケティング、ブロウアーティスト教育、運営、
その他アイブロウコスメの卸売業

EMAIL： official@juliaivy.co.jp